



Fondée en 1827

L'abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

VOLUME 89

PRO ARIS ET FOCIS

NOUVELLE-ORLEANS, LA., MARDI 26 NOVEMBRE 1918.

SCIENCES, ARTS

NO. 124

LES ANCIENS CHMPS DE BATAILLE

LES FRANCAIS S'AVANCENT

SUR LE SOL EVACUE PAR LES ALLEMANDS.

BERONT TRES FERTILES A CAUSE DE LA QUANTITE D'EXPLOSIFS QUI Y SONT CONCENTRES.

Les champs de bataille de l'Europe nous dit le Mining and Scientific Post of San Francisco ont été couverts de fer, d'acier et d'armes des airs et des grenades qui ont éclaté, et ceux qui sont entourés n'ont pas éclaté.

Ainsi le recommander la culture de ces terres il faudra enlever tout ce métal. Un quartier de métal est si grande que ce serait non seulement un ennui mais un danger. Il sera nécessaire de faire un balayage systématique de cette région. Un journal français décrit un appareil dont l'on se servira pour découvrir le métal qui ne sera pas enlevé trop profondément dans le terrain. Cela sera un moyen bien lent car avec ces bombardements la terre est remplie de détrazins de métal. On aussi des plans par lesquels on retournera le sol, cela mettra le métal à découvert et déminera le terrain. L'on a aussi démontré que les terres sur lesquelles les champs de bataille seront très fertiles à cause de la concentration de explosifs dont on s'occupe.

UN TE DEUM SOLENNEL

Le Second armée du Général Plumer et la quatrième armée du général Rawlinson ont commencé à avancer en même temps que l'armée française selon les termes de l'armistice. L'intelligence entre elles a évité les périls extérieurs et ils semblaient se tenir les uns les autres au courant de la cérémonie en 1915 ayant lieu devant la cathédrale St. Louis.

Le Te Deum fut chanté dans la vieille Cathédrale St. Louis.

Fut chanté dans la vieille Cathédrale St. Louis.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

L'Observateur Romano, l'organe officiel du Vatican, publia une lettre du Pape Benoît au Cardinal Gasparri le secrétaire d'état du Pape, dans laquelle le Pape dit qu'à propos les victoires des armées italiennes en 1918 des efforts pour exercer le peuple italien et leur faire croire que le Pape regrette ces victoires. La lettre nous dit que dans une lettre le Pape, en 1907 et en d'autres occasions nous avons exprimé les voeux que la question de territoire entre l'Autriche et l'Italie soit résolue conformément aux aspirations du peuple, et nous avons demandé à notre mense à Venise d'établir des relations amicales avec les différentes nations de l'Autriche-Hongrie qui se sont constituées en états indépendants.

Le Te Deum fut chanté en latin et le Révérend Otis, un prêtre de la ville de l'ordre de l'Assomption, fit une conférence pour la paix où il fut fait en Europe ou ailleurs.

Le Père Otis parla assez enthousiasmante de la part que le Président Wilson fait dans la guerre; il a le général Pershing, ainsi que les chefs de la cathédrale tel que le pape Benoît XV le cardinal Mercier de la Belgique et les cardinaux italiens.

Le Te Deum fut chanté en latin et le Révérend Otis, un prêtre de la ville de l'ordre de l'Assomption, fit une conférence pour la paix où il fut fait en Europe ou ailleurs.

Le Père Otis parla assez enthousiasmante de la part que le Président Wilson fait dans la guerre; il a le général Pershing, ainsi que les chefs de la cathédrale tel que le pape Benoît XV le cardinal Mercier de la Belgique et les cardinaux italiens.

Le Père Otis parla assez enthousiasmante de la part que le Président Wilson fait dans la guerre; il a le général Pershing, ainsi que les chefs de la cathédrale tel que le pape Benoît XV le cardinal Mercier de la Belgique et les cardinaux italiens.

LE CARDINAL GIBONS.

Est décoré par le gouvernement français.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Pendant la guerre les Américains ont perdu 15 navires à passagers et le marin marquage de 354 et 339 tonnes et 775 personnes périrent. Ces chiffres ont été publiés par le Département de la marine.

Ce rapport ne comprend pas certains navires dont on n'est pas certain de leur sort, à cause des actes des ennemis. Dix-neuf vaisseaux ont été torpillés et ont causé la mort de six-sept personnes ayant que l'Amérique n'entre dans la guerre.

LES RATS DANS LES BRANCHES

LES CHEVALIERS DE COLOMB

FONT DES PLANS POUR UNE CELEBRATION SOLENNELLE LE JOUR DE THANKSGIVING.

LES ALLEMANDS CACHENT LES NOUVELLES

WILLIAM HOHENZOLLERN RETOURNERA-T-IL A BERLIN.

PROCLAMATION DU PRESIDENT WILSON

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

La nouvelle que William Hohenzollern retournera peut-être à Berlin a causé un grand émoi à Londres.

On craint que l'ancien empereur ne devienne le centre, tôt ou tard, d'un mouvement révolutionnaire en Allemagne, quand la révolution sera apaisée, et qu'il voudra reconstruire son ancien empire.

D'autre côté la nouvelle que l'ex-empereur se place dans les mains de ses nouveaux chefs de l'Allemagne est reçue avec joie dans d'autres milieux. Ces chefs pourraient le peiner et en le faisant il n'accompagnerait qu'un simple acte de justice.

On s'accorde à dire partout que la présence de l'ex-empereur en Hollande devient intolérable et l'on insiste qu'il doit s'arranger de façon à ce qu'il ne puisse plus causer d'autres troubles. Les rapports de la Hollande montrent que malgré la façon retrouvée dont il vit en tolérance à peine. Les Socialistes à La Haye insistent sur le dépêchez-moi lorsque l'ex-Kronprinz et certains généraux qui se sont réfugiés en Hollande. Ils prétendent que l'ex-empereur a trop d'influence en Hollande et forme le centre d'un parti révolutionnaire.

Le Daily Express voit la possibilité d'un piège que l'on tend aux Alliés et l'intention de créer une fédération plus forte que l'ancien empire d'Allemagne. Dans le cours d'un long article ce journal assure que l'ex-empereur est soutenu par le Chancelier Ebert l'ex-chancelier Maximilien et le Maréchal Von Hindenburg. Il appelle aussi l'attention sur le fait que l'empereur n'a pas encore eu une audience formelle et n'a écrit aucun message d'adieu.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Maréchal Pétain fit son entrée triomphale à Metz le 19 novembre. Il était escorté des membres de l'état-major des Alliés. Une immense procession de sociétés nationales du pays les suivait. Celle procession conduisit le Maréchal à la Porte France et l'escorta en triomphe à l'Esplanade où entouré de ses généraux et autres officiers supérieurs il reçut les troupes qui avaient remporté des honneurs en contribuant aux victoires des Alliés sur presque tous les champs de bataille de l'Europe.

Le plus heureux matin toutes les rues menant à Metz étaient remplis de bœufs en route vers la ville pour rejoindre leurs voies aux autres voies pour rejoindre le Maréchal Pétain et la France. Aucune autre langue que le français ne se parlait dans les rues. Pendant la nuit toutes les statues allemandes furent dispersées. Guillaume le Bélier fut déposé à bas de son cheval, Fredéric III qui depuis des années portait un diadème magnifique à la France fut descendu de son piédestal et on lui mit une corde au cou. Le Roi George V, Guillaume II, le Roi des Belges, le Roi de Belgique et le Roi de Grèce arrivèrent à la fin de la procession.

A Longwy la même chose arriva. Un hôpital fut trouvé parmi les blessés six Américains parmi lesquels il y avait trois officiers. Deux d'entre eux étaient des aviateurs malades de malaria et deux autres étaient des soldats qui avaient disparu depuis le mois d'août.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Roi Victor Emmanuel III fut accueilli par le Maréchal Pétain et l'empereur allemand. Pendant que la foule attendait l'arrivée du Maréchal, les citoyens démontèrent leurs cours à leurs sentiments de joie de leur indépendance, des héros perdus rendirent l'air de petits drapeaux tricolores.

Le Roi Victor Emmanuel III fut accueilli par le Maréchal Pétain et l'empereur allemand. Pendant que la foule attendait l'arrivée du Maréchal, les citoyens démontèrent leurs cours à leurs sentiments de joie de leur indépendance, des héros perdus rendirent l'air de petits drapeaux tricolores.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Roi Victor Emmanuel III fut accueilli par le Maréchal Pétain et l'empereur allemand. Pendant que la foule attendait l'arrivée du Maréchal, les citoyens démontèrent leurs cours à leurs sentiments de joie de leur indépendance, des héros perdus rendirent l'air de petits drapeaux tricolores.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Nov. 23, 1918, as required by Act of October 6, 1917.